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¿Qué es este documento?

Este documento es el tríptico en lectura fácil
del Festival Internacional de Teatro Clásico 
de Mérida número 71.

Un tríptico es un folleto informativo.
Es un folio doblado y divido en 3 partes 
que forman 6 páginas.
Ejemplo:

La lectura fácil es una forma 
de crear documentos más fáciles de entender.

En este documento aparece información 
sobre todas las obras de teatro 
y espectáculos que se van a hacer 
en el Festival este año, 2025.
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¿Qué es este documento?

Te informamos que aparecen nombres 
y apellidos de algunos actores y actrices 
y el nombre de algunas de las obras de teatro 
que son difíciles de entender
porque se escriben y leen 
de una forma diferente a nuestro idioma.
Por ejemplo: nombres y apellidos 
de personas que han nacido en Cataluña, 
en Galicia o en otro país, entre otros lugares.

En este documento vas a encontrar 
palabras en negrita como esta. 
Esto quiere decir que hay una definición 
que explica esa palabra en un cuadro 
justo al lado del texto.

Si quieres ver la información original 
de las obras de teatro 
y espectáculos del Festival,
pincha en este enlace:
https://www.festivaldemerida.es

Palabra difícil: 
significado. 
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Puedes disfrutar de esta obra 

del 4 a 6 de julio de 2025

Drama

Actores y actrices:
ej Nerkowski.
Arturo Querejeta
Javier Lara
Jacobo Dicenta
Pepa Pedroche
Karmele Aranburu
Manuel Navarro
Javier Lago
Jesús Calvo
David Soto Giganto
Ania Hernández
Andrés Picazo, 
entre otros y otras.

Director y versión:

José Luis Alonso de Santos
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Versión:
es una adaptación 
de una obra 
para representarla 
de una forma diferente 
a la obra original.

Numancia 
Obra de teatro  de Miguel Cervantes

Julio
4 5 6



Puedes disfrutar de esta obra 

del 9 al 13 de julio de 2025

Actores y actrices:

Guillermo Serrano
Miguel Ángel Amor
Rafa Núñez
Paula Iwasaki
Ana García
David Gutiérrez
José Lucia
Juan Carlos Castillejo, 
entre otros y otras.

Director y encargado 

de la dramaturgia:

Pedro Penco

5

Alejandro 
y el eunuco persa
Obra de teatro de Miguel Murillo

Eunuco:
es un hombre castrado, 
es decir, que le han 
quitado sus órganos 
sexuales.

Dramaturgia:
es la técnica de crear 
y llevar a cabo las escenas 
de dramas o de las obras 
de teatros.

Drama

Julio

9 10 11 12 13



Actores y actrices:

Juanjo Artero
María Garralón
Beli Cienfuegos
Laura Moreira
Nuria Cuadrado
Alberto Barahona
Néstor Rubio
Rubén Lanchazo
Maite Vallecillo

Directora:

Eva Romero

Tragedia
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Puedes disfrutar de esta obra 

los días 15 y 16 de julio de 2025

Ifigenia 
Obra de teatro de Silvia Zarco

Julio

15 16



Actores y actrices:

Luca Lazzareschi
Manuela Mandracchia
Paolo Serra
Francesco Biscione
Paolo Cresta
Alessandro Balletta

Director y encargado 

de la adaptación de la obra:

Luca de Fusco

Importante:

Los actores y actrices de esta obra 
hablarán en italiano, 
pero habrá subtítulos.
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Edipo Rey
Obra de teatro de Sófocles

Puedes disfrutar de esta obra 

los días 18 y 19 de julio de 2025 

Drama

Subtítulos:
textos que aparecen 
en un vídeo 
o en una película 
y muestran las palabras 
que dicen los personajes.

Julio

18 19



Puedes disfrutar de este musical

del 23 al 27 de julio de 2025

Actores y actrices:

Natalia Millán
Alex O´Dogherty
Paco Morales
Iván Clemente
Habana Rubio
Beatriz Ros
Virginia Muñoz

Director:

Ignasi Vidal

Musical

8

Cleopatra enamorada
Musical de Florián Recio

Julio

23 24 25 26 27



Actores y actrices:

María León
Elisa Matilla
Patxi Freytez
Santi Marín
Pepa Gracia
Alejandro Bruni
Nacho Machi

Director:

Lautaro Perotti

Drama

Electra
Obra de teatro de Eduardo Galán 

a partir de Textos de Sófocles y Eurípides.
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Puedes disfrutar de esta obra

del 30 de julio 

al 3 de agosto de 2025

Julio

30 31

Agosto
1 2 3



Actores y actrices:

Lluís Homar
Clara Mingueza
Álvar Nahuel
Marc Domingo
Xavi Casan
Ricard Boyle

Dramaturgia:

Brenda Escobedo

Directora:

Beatriz Jaén

Memorias de Adriano
Obra de teatro de Marguerite Yourcenar
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Puedes disfrutar de esta obra

el día 6 al 10 de agosto de 2025

Drama

Dramaturgia:
es la técnica de crear 
y llevar a cabo las escenas 
de dramas o de las obras 
de teatros.

Agosto

6 7 8 9 10



Actores y actrices:

Isabel Ordaz
Mina el Hammani
Cristóbal Suárez
María Vázquez
Esther Ortega
Abel de la Fuente
Selam Ortega
Carlos Beluga

Adaptación de la obra:

Isabel Ordaz 
y Carlota Ferrer

Directora: 

Carlota Ferrer
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Puedes disfrutar de esta obra

del 13 al 17 de agosto de 2025 

Las Troyanas 
Obra de teatro de Eurípides

Drama

Agosto

13 14 15 16 17






















